

**RFSO # 1000184498**

**Title:** Chemical Analysis of Air Samples

**QUESTIONS & ANSWERS**

Q2. We are an accredited lab on the passive air sample analysis developed in-house; however would not be specifically Ogawa accredited as this is a brand of sampler (requirement for Mandatory Evaluation Criteria M2 c) and M4 a)) for Stream 3. Please advise if this precludes us from bidding on stream 3.

**A2. Yes, this precludes you from bidding on stream 3. We require specific experience with the Ogawa passive monitoring and Ogawa analysis as outlined in M2 and M4 for stream 3.**

\*\*\*\*\*

**DOC # 1000184498**

**Titre:** Analyse chimique d'échantillons d'air

**QUESTIONS ET RÉPONSES**

Q1. Nous sommes un laboratoire accrédités sur l'analyse d'échantillon d'air passif développé par notre équipe. Par contre, nous ne sommes pas spécifiquement accrédités pour l'analyse Ogawa puisque ceci est un modèle d'échantillonneur (requis selon le critère obligatoire M2 c) et M4 a)) pour la branche 3. S'il vous plaît nous aviser si ceci nous empêche d'enchérir sur la branche 3.

**R1. Oui, ceci vous empêche d'enchérir sur la branche 3. Nous nécessitons une expérience spécifique avec l'échantillonneur passif Ogawa ainsi que l'analyse d'Ogawa tel que stipulé dans M2 et M4 de la branche 3**